

Pressestelle
 Jahnplatz 1
 50171 Kerpen
 Postfach 2120
 50151 Kerpen
 Telefon (02237) 58-382
 Telefax (02237) 58-350
 presse@stadt-kerpen.de
 www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 30.10.2014

Bürgermeisterin Sieburg empfing Gewinnerinnen des Sommerleseclubs 2014 der St. Martinus Stadtbücherei im Rathaus

In die 9. Runde ging der Sommerleseclub der Stadtbücherei St. Martinus in diesem Jahr, bei dem die 2. und 3. Schuljahre der drei örtlichen Grundschulen angesprochen werden. Die Kinder melden sich eigenständig und ohne Elternunterschrift in der Bücherei als Sommerleseclubteilnehmer an und bekommen in der Bücherei zu jedem Buch ein Einlegeblatt ausgehändigt, worauf sie für jedes gelesene Buch eine kleine Inhaltsangabe eintragen und berichten, was ihnen an dem Buch gefallen oder sogar nicht gefallen hat. Natürlich gilt es nicht, den Klappentext abzuschreiben! Dieses **Lesetagebuch** geben die Kinder in der Bücherei. Mindestens drei Bücher sollen die Kinder in den Ferien gelesen haben.



So haben in diesem Jahr 68 Kinder am Leseclub erfolgreich teilgenommen und die besten Schülerinnen des jeweiligen Jahrgangs jeder Schule sind heute eingeladen. Diese **68 Schüler** haben fast **400 Bücher mit insgesamt über 36.000 Seiten** gelesen. Bevorzugt lesen die Kinder spannende Bücher, die Reihe „Die drei ??? Kids“, „Beast Quest“.

Die Mädchen lesen bevorzugt Pferdebücher, die Conni-Bücher von Julia Boehme, aber auch die Hexe Lilli-Bücher werden gern genommen.

Alle Teilnehmer und TeilnehmerInnen wurden von Frau Gründemann (Mitarbeiterin der Bücherei) in ihrer jeweiligen Schule geehrt. Dazu erhalten sie ein Zertifikat auf dem auch die Sponsoren verzeichnet sind. Die Mitarbeiterinnen der Bücherei konnten viele örtliche Unternehmen als Sponsoren gewinnen, um den erfolgreichen Teilnehmern neben dem Zertifikat noch einen kleinen Preis überreichen zu können (z.B. Bowling-Gutscheine, Gutscheine einer Buchhandlung und eines Spielwarenladens, Freikarten für das Schwimmbad, Eisgutscheine, Bücher...).

Die Bemerkung, dass die Kinder erfolgreich am Sommerleseclub teilgenommen haben, kommt auch auf das nächste Halbjahreszeugnis, mit dem sich die Kinder, die dann mittlerweile in der 4. Klasse sind, in den weiterführenden Schulen bewerben.

Die Gewinnerinnen Seray Köymen, Joanna Assia, Marike Skiba, Enya Sprung, Alicia Caligiuri und Katharina Bougé wurden heute von Bürgermeisterin Marlies Sieburg im Rathaus empfangen.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg: „Das wichtigste Ergebnis des Sommerleseclubs ist, dass die Kinder mehr lesen und Spaß daran haben. In diesem Jahr haben wir ausschließlich Mädchen als Preisträgerinnen, ich hoffe, dass dies den Jungs im nächsten Jahr ein Ansporn ist.“